

懸命に生きる人々=日本人こそ学んでほしい=

池間哲郎先生の魂の講義



どんなに日本という国は恵まれているかを改めて考える機会となりました。また、日本はアジアの国から愛されている事、日本に誇りをもつことの事実と大きさを学ぶ事ができました。「教育は貧しさから抜け出す第一歩」という言葉がとても心に残りました。言葉にするのに詰まるぐらいいの事実を知り、自身の生活の中でじっくりと考えてみたいと思います。(真弥)

▼池間さんの講演は今年4回目となりいつもと違った塾向けに内容が変わっていた事。人としての誇りを学び、今を大事に生きること」「ボランティア」というメッセージが何時も心の中に残る講義でした(道憲)

▼「自分自身が一

★高原の低地の方に住んでります。安心・安全な街！つてイメージです。朝は高原と子どもの声で起こされます。★趣味は、ひたすら音楽を聴くこととダンスです。最近はずっと聴いていて、自然に踊っています。

＊ダンスの映画が好きです。信後は気楽に見られる外国のドラマ！グリーとかアイカーラ（寛）

生懸命生きる」とだろう、豊ても大切な事だとは何だろうと思いました。自分ができることは何かを真剣に考えた後は貴重な時間になりました。（舞子）

▼一人ではできな

いことを、みんなでやつていきたいと思いました。ありがとうございました。（丈也）

▼アジアの国々からこんなに愛されているとは思いました。厳しく命生きている姿を見て自分はどう

幸運を感じることがあれることは幸せで、一生懸命生きるボランティア始め

A group of students are seated at their desks in a classroom, facing forward. They appear to be listening attentively to a speaker who is standing at the front of the room. The students are dressed in various attire, including school uniforms and casual clothing. The room has white walls and fluorescent lighting.

▼スライドを見ながら子供たちのあまりにもかなしい姿に声もでなかつたです。私も4人の子供の母なので池間さんの言葉がかなりひびきました。
▼現地に行き、実際に生活を共にし

▼ とても衝撃的な話をお聴くことができ、本当に良かったです。アジアの現実を目の当たりにし、命の尊さ、
▼ 勉強して勉強して一生懸命生きる（謙吾）
みたいと思いました。（豪夫）

。また、日本はアジアの国から愛されている事、日本に誇りをもつことの事実と大切さを学ぶ事ができました。「教育は貧しさから抜け出す第一歩」という言葉がとても心に残りました。言葉に

★高原の低地の方に住んでます。安心・安全な街！つてイメージです。朝は高原小のチャイムか、子どもの声で起こされます。★趣味は、ひたすら音楽を聴くこととダンスです。最近はずつと聴いていて、自然に踊っています。

型生紹介

リードとか好き★好きな芸能人は、きやりーぱみゅぱみゅとパフューム！独創的なダンスや、他にはない新しいもので、世に出て行つていいところが好き★チャームポイントは、きっと目★★性格は、はつきりしていて、自分の感覚を信じていて、直感的だけど考えています★生まれ変わるとしたら空になりたい！！



東江亜季子

東江亞季子

マス塾新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
TEL937-3385
MASU@OKICITY

鳥文記念塾

